



Xóchitl Gálvez se puso a fantasear y cuenta lo que hubiera hecho como presidenta



La ex candidata Xóchitl Gálvez se puso a fantasear sobre qué pasaría si ella fuera presidenta de México; esto fue lo que dijo.

A través de su canal de Youtube, Xóchitl Gálvez subió un video con la diputada del Partido Acción Nacional (PAN), Kenia López, en la que compartieron una receta para preparar bacalao.

Durante las pláticas entre las dos políticas, Xóchitl Gálvez contó lo que hubiera hecho como presidenta de México; aquí te damos los detalles.

Diputada Kenia López segura que Xóchitl Gálvez debió ser presidenta de México

Este viernes 27 de diciembre, Xóchitl Gálvez publicó un video con la diputada Kenia López cocinando una receta de bacalao para estas fechas decembrinas.

La diputada Kenia López agradeció a Xóchitl Gálvez por invitarla a cocinar con ella e hizo hincapié que en lugar de preparar una receta deberían estar tomando decisiones por México.

Asimismo, la diputada del PAN, Kenia López, le comentó a la ex candidata Xóchitl Gálvez que ella debió haber sido la presidenta de México, en lugar de Claudia Sheinbaum.



“Tu deberías haber sido presidenta de este país y seguramente, no se estarían queriendo robar los ahorros del Infonavit”, aseguró Kenia López.

Xóchitl Gálvez se puso a fantasear sobre qué hubiera hecho si fuera presidenta

Durante los primeros minutos de su video, Xóchitl Gálvez aseguró que si ella fuera presidenta de México, no hubiera desaparecido el INAI y no se hubieran aprobado reformas como la del Infonavit.

“No hubiera desaparecido el INAI, no estaríamos queriendo robar el sueldo de los trabajadores que han ahorrado con tanto esfuerzo, hubiéramos impulsado la inversión, la generación de empleo”, dijo Xóchitl Gálvez.

El video de Xóchitl Gálvez dura un poco más de 16 minutos y son pocos aquellos que dedica para hablar de política. Junto a Kenia López, la ex candidata se puso a recordar sus hábitos navideños.

Asimismo, Xóchitl Gálvez y Kenia López aprovecharon para jugar el clásico “escuchamos, pero no juzgamos”, donde la diputada recordó una “exageración” por parte de Gálvez.

De acuerdo con Kenia López, Xóchitl Gálvez se habría salido del chat donde se encontraban los senadores de aquel entonces, solo porque perdió el Cruz Azul.

Por su parte, Xóchitl Gálvez afirmó que ya pasó página y le deseó feliz navidad a la presidenta Claudia Sheinbaum, e invitó a que en estas fiestas familiares no peleen por política.

“No peleen por política esta Navidad y este Año Nuevo, ningún político se lo merece”, aseguró la diputada Kenia López.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/xochitl-galvez-se-puso-a-fantasear-y-cuenta-lo-que-hubiera-hecho-como-presidenta/>